

令和4年6月8日

保護者のみなさまへ

富田林市立第二中学校
校長 加藤 靖

体操服登校についてのお知らせ

梅雨の候、日頃は本校教育活動にご理解ご協力を賜り、ありがとうございます。ここ数年、より良い教育環境の整備を目的とし、クーラーの設置が進められていますが、まだ全ての教室に設置はされておりません。本校では熱中症対策として、期間を定めて体操服登校を認めています。

また、昨年度より水泳の授業を行うまでの感染症対策の観点から、例年よりも早めの体操服登校を許可しています。今年度の期間は、以下の通りとなります。

体操服登校が可能な期間： 6月13日（月）～ 9月23日（金）（体育祭）

また、本日担任から以下の内容をお子様にお伝えしておりますので、ご確認をよろしくお願ひいたします。

記

- ・ 6月13日（月）から、体操服で過ごしてもよい。（登下校時を含む）
- ・ 必要な時は、夏の体操服の上にジャージ（冬の体操服）を着てもかまわない。
- ・ 従来どおり、制服で過ごしてもかまわない。
- ・ 期間中、以下の日は制服登校とする。

[1学期] 期末テスト、終業式

[夏休み] 平和登校日

[2学期] 始業式、実力テスト、チャレンジテスト（3年生のみ）

- ・ 普段の規則通り、朝練登校時や部活動後の下校時に、クラブTシャツでの登下校もかまわない。
- ・ 体育祭終了後に、通常の制服登校に戻す。

以上